

QUI SOMMES-NOUS

Nous sommes un club de collectionneurs de petites maisons de porcelaine qui a été fondé en février 2014 par un groupe de personnes qui fréquentent les boutiques de Noël. Un Comité Exécutif de 5 personnes a été formé pour diriger ce club.

Il s'agit d'un organisme à but non lucratif regroupant des personnes de tous les âges et ayant des intérêts créatifs et récréatifs.

Durant l'année, il y a 5 réunions régulières (janvier, mars, mai, septembre et novembre). Durant ces rencontres, il y a des ateliers, partage d'idées, présentation de nouveaux produits, prix de présence, etc... Nous avons également d'autres activités telles que: cabane à sucre, brunch-bowling, épluchette de blé d'inde et souper de Noël.

De plus, les membres reçoivent 4 journaux au cours de l'année. Ils contiennent des articles sur les différentes activités du club, des renseignements sur les diverses collections de "Department 56" et tout ce qui touche les décorations de Noël et également, des photos de villages de nos membres.

Le coût annuel pour adhérer à notre club est de 25 \$ par personne. De plus, étant un club à but non lucratif, les frais d'adhésion, les commandites et autres sommes récoltées, servent à défrayer les dépenses du club (journaux, papeterie, timbres, activités de loisirs, etc...). L'excédent est remis aux membres sous forme de prix de présence lors des activités.

Si vous désirez vous joindre à nous, veuillez compléter et nous retourner le formulaire d'adhésion ci-attaché. Pour de plus amples informations, contactez-nous.

Denis Barbe
Président

POURQUOI S'INSCRIRE/

WHY SUBSCRIBE

- Se faire de nouveaux contacts / Make new contacts
- Apprendre des trucs pour améliorer nos villages / Learning tricks to improve our villages
- Partager nos connaissances avec les autres / Sharing our knowledge with others
- Échapper à la solitude / Escape loneliness

RÉUNIONS RÉGULIÈRES / REGULAR MEETINGS

5 réunions régulières annuellement /
5 regular meetings per year

LOISIRS / SPARE TIME ACTIVITIES

- Cabane à sucre / Sugar Shack
- Souper spaghetti / Spaghetti Supper
- Brunch-bowling
- Épluchette de blé d'inde / Corn Roast
- Souper de Noël / Christmas Party

DIVERS / OTHERS

- Swap & Sell / Swap & Sell
- Encan / Auction
- Publication de 4 journaux couleur par année
Publication of 4 newsletters in color per year

NOUS CONTACTER / CONTACT US

d.barbe@videotron.ca ou
francine.barbe@videotron.ca ou
(450) 979-3089

WHO ARE WE

We are a collectors' Club of little porcelain houses which was founded in February 2014 by a group of people who enjoy visiting Christmas stores. An Executive Committee of 5 people was elected to guide this club.

We are a non-profit club, grouping together people of all ages and having creative and entertaining interests.

There are 5 regular meetings during the year (February, April, June, September & November). During these meetings there are workshops, a sharing of tips between members, presentation of new products and many door prizes. There are also other activities such as: a visit to the Sugar Shack, a brunch-bowling, a Corn Roast and a Christmas Party.

The members also receive 4 newsletters per year. They contain articles on different activities of the club, information on the newest products from "Department 56" and other Christmas decorations, and also pictures of seasonal village displays.

The yearly cost of a membership is \$ 25 per person. Furthermore, because we are a non-profit club, membership fees, sponsors and other collected monies serve to pay the expenses of the club (newsletters, office equipment, stamps, activities, etc.). Any surplus is given out as door prizes at the different activities.

If you wish to join our club, please complete and return the Inscription Form attached. For more information, contact us.

Denis Barbe
President